

Monatsrückblick Januar

Nach den erholsamen Winterferien starteten die Kinder voller Energie und Neugierde ins neue Jahr.

Wir hatten uns schon darauf gefreut, bei den ersten Schneeflocken gemeinsam Schlitten zu fahren. Leider hatten wir nie genug Schnee, und so mussten wir den Schlittenausflug auf einen anderen Monat verschieben. Trotzdem ließen sich die Kinder nicht entmutigen und hatten auch bei anderen Aktivitäten viel Spaß!

Ein besonderes Highlight im Januar war unser Kinotag! Die Kinder durften einen spannenden Film anschauen und sich dabei in einer gemütlichen Atmosphäre entspannen.

Die kalten Tage hielten uns nicht davon ab, uns regelmäßig zu bewegen. Dank des wenigen Schnees konnten wir immerhin den TSV Platz nutzen um, uns dort auszutoben, in der Regel mit Fußball.

Jeden Dienstag gingen wir gemeinsam zum Schwimmen. Die Kinder freuten sich immer sehr auf diesen Tag, an dem sie ihre Schwimmfähigkeiten verbessern konnten. Es war nicht nur eine tolle Gelegenheit, Bewegung und Spaß miteinander zu verbinden, sondern auch eine wertvolle Erfahrung für die Kinder, um Selbstvertrauen im Wasser zu gewinnen.

An einem Freitag haben wir Crepes gebacken. Die Kinder durften hier wieder selber tätig werden und wie ein Profi an der Crepe-Pfanne den Teig formen und falten. Der leckere Duft von frischen mit Schokolade befüllten Crepes blieb glücklicherweise noch eine Weile in der Luft.



pädagogische Ziele

personale Kompetenzen

körperliche Fitness – Schwimmen / Fußball

Feinmotorik – Backen

soziale Kompetenzen

Diskussion und Reflexion – Filmbesprechung